et/jias

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

20 mars 2013

Ethias participe activement à la journée du bonheur

Dans le cadre de la première édition de la journée internationale du bonheur décrétée par les Nations-Unies, Ethias a souhaité participer activement à cette initiative en offrant un "happy" petit-déjeuner à l'ensemble de son personnel réparti sur ses différents sites en Belgique.

Plus de 1 200 collaborateurs ont ainsi pu démarrer la journée par un moment convivial partagé entre collègues.

Cette initiative s'inscrit dans la stratégie volontariste d'Ethias d'investir dans le bonheur et le bien-être au travail en plaçant l'humain au centre de l'entreprise.

En effet, selon de nombreuses enquêtes, un collaborateur heureux est :

- 55% plus créatif
- au moins 10% plus performant
- 6 fois moins absent
- 9 fois plus loyal.

•

http://www.happinessday.be/